

éclatantes et de montre, attachées au haut de la croix, afin qu'on les voie de loin et qu'on les admire ; très-peu se pressent à cueillir celles, qui, comme le serpolet et le thym, croissent au pied de cet arbre de vie. Cependant ce sont les plus odoriférantes et les plus arrosées du sang du Sauveur, qui a donné pour première leçon aux chrétiens : “ Apprenez de moi qui je suis doux et humble de cœur.”



“ Les abeilles, dit encore le même Saint, picotent dans les lys, les flambes et les roses ; mais elles ne font pas moins de butin sur les menues petites fleurs du romarin et du thym ; ainsi elles y cueillent non-seulement plus de miel, mais encore de meilleur miel, parce que dedans ces petits vases, le miel se trouvant plus serré, s'y conserve bien mieux. Certes es bas menus exercices de